



Estocolmo+50: Un planeta sano para la prosperidad de todos: nuestra responsabilidad, nuestra oportunidad

Consulta Nacional por el Ambiente

¿Qué es Estocolmo+50?

La Asamblea General de las Naciones Unidas ha acordado celebrar una reunión internacional denominada "Estocolmo +50: un planeta saludable para la prosperidad de todos, nuestra responsabilidad, nuestra oportunidad", en Estocolmo el 2 y 3 de junio de 2022, durante la semana del Día Mundial del Ambiente.

La Conferencia conmemora los 50 años de la suscripción de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Ambiente Humano (1972) y también ha sido diseñada para ayudar a acelerar la implementación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, al tiempo que se trabaja en la recuperación sostenible de la pandemia del COVID-19.

Un planeta sano para la prosperidad de todos ¿Qué se quiere lograr?

Conservar la naturaleza beneficia a todas las personas; de ella obtenemos el agua, aire limpio, alimentos, protección contra inundaciones y deslizamientos, posibilidades de recreación, por lo que su cuidado está directamente vinculado a nuestro bienestar. Por lo tanto, se busca lograr una mayor protección de la naturaleza a nivel mundial y la Conferencia en Estocolmo busca abordar la triple crisis planetarias que amenazan el futuro: el cambio climático, la pérdida de biodiversidad, la contaminación y los residuos. Además, de lograr recomendaciones de acciones para trabajar a nivel global, nacional y local.



La conservación de la naturaleza es una responsabilidad de todos y todas



Consulta Nacional por el Ambiente

A nivel mundial se están preparando consultas nacionales, con apoyo del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo, PNUD y el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), para estimular una sociedad integral e inclusiva, amplificando las voces de todos los sectores, incluidos aquellos marginalizados y fomentando la discusión alrededor de los diálogos de liderazgo de Estocolmo+50.

En Ecuador este proceso es liderado por el PNUD en cercana coordinación con el Ministerio de Ambiente, Agua y Transición Ecológica y el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana.

El proceso de consulta busca recopilar información sobre los temas ambientales, involucrando a actores de la sociedad civil organizada, academia e instituciones educativas, sector público, sector privado, gremios, grupos de mujeres y jóvenes, activistas ambientales y la ciudadanía en general, la cual servirá para preparar un reporte nacional que será presentado en la Conferencia de Estocolmo+50. Este proceso se realizará con el apoyo técnico de FARO, quien se encargará de la organización y metodología de estos espacios.

Además, Ecuador junto a Canadá co-liderará el diálogo 1 "Acciones urgentes para lograr un planeta sano y la prosperidad de todos y todas", en la Conferencia de Estocolmo, por lo que es importante la participación de todos y todas en este espacio de consulta.





Diálogo 1:

Acciones urgentes para lograr un planeta sano y la prosperidad de todos y todas

Diálogo 2:

Recuperación sostenible e inclusiva de la pandemia de la enfermedad por coronavirus (COVID-19)

Diálogo 3:

Acelerar la implementación de la dimensión ambiental del desarrollo sostenible

¿Para qué sirve el Reporte Global?

Las consultas nacionales que se están desarrollando en cada país servirán para elaborar un reporte global que dé cuenta de los avances y desafíos en la protección del ambiente, recuperación de la pandemia y progreso en el cumplimiento de los objetivos de desarrollo sostenible. Este reporte global se construye de los reportes que presenten cada país, los cuales también tendrán recomendaciones para el desarrollo de políticas públicas a nivel nacional.

¿Por qué debo participar en la Consulta Nacional por el Ambiente?

La Consulta Nacional por el Ambiente es un espacio plural, diverso y abierto a la participación de todas las personas, con énfasis en los grupos de población tradicionalmente excluidos. Las voces de todos los actores y sectores son importantes para construir un planeta en equilibrio que brinde oportunidades a todas las personas.

Nos interesa escuchar las opiniones y recomendaciones sobre los temas ambientales de la sociedad civil organizada; academia e instituciones educativas; sector público; sector privado; gremios; grupos de mujeres y jóvenes, pueblos, nacionalidades y comunidades; activistas ambientales y la ciudadanía en general, las cuales serán incluidas en el reporte nacional de nuestro país que se va a presentar en la Conferencia de Estocolmo en junio.

¿Cómo participar?

Existen varias formas de participar en la Consulta Nacional por el Ambiente:



- Encuesta de consulta e involucramiento <https://es.surveymonkey.com/r/VC3H3HL>

- Talleres virtuales ([registra tu interés de participar](#))
- Talleres en territorio ([registra tu interés de participar](#))
- Entrevistas
- Discusiones moderadas en [plataforma Sparkblue](#)

Próximos eventos

- **Encuesta:** Desde el 12 de abril al 8 de mayo de 2022
- **Talleres virtuales:** 19 y 26 de abril, 4 de mayo de 2022
- **Talleres en territorio:** Puyo (21 de abril), Portoviejo (28 de abril) y Latacunga (5 de mayo)
- **Entrevistas:** Desde el 18 al 29 de abril de 2022
- **Discusiones moderadas en la plataforma Sparkblue:** Desde el 14 de abril al 6 de mayo de 2022